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GANARON MEDALLAS EN 
TORNEO DE COQUIMBO 
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PREOCUPACIÓN POR MALAS PRÁCTICAS LABORALES

TEMPOREROS ACUSAN 
CRISIS MIGRATORIA

La falta de puestos de trabajo, que son ocupados por extranjeros irregulares 
a los que se les ofrece bajas remuneraciones, está profundizando la crisis 
para quienes buscan entrar a faenas. Esta es una de las problemáticas que 
el Sindicato de Temporeros denuncia y busca abordar junto a contratistas.
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Choque entre bus y automóvil 
deja a dos personas fallecidas 

EN LA COMUNA DE MONTE PATRIA 

En la Ruta D-597 se produjo 
un fatal accidente de 
tránsito, que provocó la 
muerte de un hombre y una 
mujer, ambos ocupantes del 
vehículo de menor tamaño. 
Si bien es cierto, las causas 
del siniestro aún están en 
investigación, la comunidad 
reitera la necesidad de 
medidas preventivas en el 
sector. 

A eso de las 10 de la mañana de este 
domingo 12 de noviembre se registró 
un fatal accidente en la Ruta D-597, 
en la comuna de Monte Patria, lo que 
provocó la muerte de dos personas. 

El incidente se ocasionó específica-
mente en el cruce de Mialqui, cuando 
un bus y un automóvil de menor tamaño 
chocaron de manera frontal, ocasio-
nando la muerte de un hombre y una 
mujer, ambos ocupantes del vehículo 
de menor tamaño. 

El fiscal de turno instruyó la concu-
rrencia de la SIAT de Carabineros para 
investigar el siniestro, y hasta el cierre 
de esta edición las causas del siniestro 
estaban aún en investigación. 

URGENCIA DE TOMAR MEDIDAS 
Si bien es cierto, las causas de este 

caso están en investigación, hay que 
destacar que desde hace años que 
vecinos de los diferentes poblados 
han solicitado lomos de toro y otras 
medidas preventivas de accidentes en 
la Ruta D-597, llamado que reiteran 
tras el fatal siniestro de este domingo. 

Así lo comenta el presidente de la 
Junta de Vecinos de Chilecito, Adrián 
Contreras, “hemos conversado con 
Vialidad, Transporte y el municipio, 
hemos pedido y se ha proyectado un 
bypass en la salida hacia la carretera 
y un lomo de toro hacia arriba y abajo. 
Tengo entendido que hay un proyec-
to, pero todavía no se ha ejecutado. 
Estamos pidiendo varias cosas que no 
se han ejecutado por parte de Vialidad, 
sabemos que estos procesos son lentos, 
pero esto es algo que se ha pedido por 
mucho tiempo”, indicó. 

Así también fue destacado por el al-

Luciano aLday ViLLaLobos
Monte Patria 

Tras el accidente, vecinos de los alrededores solicitan celeridad en la implementación de medidas preventivas. EL OVALLINO

calde de Monte Patria, Cristian Herrera 
Peña, “lamentamos profundamente el 
fallecimiento de dos personas jóvenes 
en este accidente trágico de domin-
go. Si bien las causas están siendo 
investigadas, y será el fiscal y las 
policías los encargados de determinar 
las causas, hay que decir que este es 
un sector que la comunidad nos ha 
planteado por años, no solamente 
ahora, la necesidad de tomar medidas 
precautorias en este y otros cruces 
que conectan poblados con la ruta”, 

comenzó declarando.
“Hace un par de semanas tuvimos 

reunión con la comunidad de Chilecito, 
ellos nos pidieron llevar la problemática 
a Vialidad, hemos planteado la necesi-
dad urgente de generar medidas para 
disminuir la velocidad en ese sector, y 
así permitir la salida de vehículos de 
ese cruce con mayor tiempo. Entiendo 
que esas medidas están en estudio, 
Vialidad comprometió mandar un equipo 
técnico para verificar la viabilidad de 
estas medidas”, complementó el jefe 

comunal montepatrino. 
De esta manera, se reitera una vez 

más la urgencia de tomar medidas, 
para evitar nuevos accidentes en el 
sector, “vuelvo a insistir que lo de este 
domingo fue lamentable, no sabemos 
las causas reales todavía, pero se hace 
necesario y urgente tomar medidas, 
se necesita escuchar a la comunidad 
de nuestra comuna, ojalá se puedan 
acelerar los procesos, sabemos que 
los tiempos en el Estado no son tan 
rápidos como quisiéramos, pero ojalá 
este accidente permita que se puedan 
acelerar esos proceso”, puntualizó el 
alcalde Herrera. 

“HAY QUE DECIR QUE 
ESTE ES UN SECTOR QUE 
LA COMUNIDAD NOS HA 
PLANTEADO POR AÑOS, 
NO SOLAMENTE AHORA, 
LA NECESIDAD DE TOMAR 
MEDIDAS PRECAUTORIAS 
EN ESTE Y OTROS CRUCES 
QUE CONECTAN POBLADOS 
CON LA RUTA”
CRISTIAN HERRERA PEÑA
ALCALDE DE MONTE PATRIA 

El automóvil fue el que sufrió más daños estructurales, provocando la muerte de dos personas. 

CEDIDA
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Crisis migrante y malas prácticas 
laborales aquejan a temporeros de la zona

TERCER ENCUENTRO ANUAL DE TRABAJADORES AGRÍCOLAS

Los temporeros de la provincia buscan mejorar las condiciones de trabajo. 
EL OVALLINO

La falta de puestos de trabajo, que son ocupados por 
extranjeros irregulares a los que se les ofrece bajas 
remuneraciones, está profundizando la crisis para quienes 
buscan entrar a faenas. Esta es una de las problemáticas que 
afecta tanto a migrantes como a chilenos en el rubro y que el 
Sindicato de Temporeros busca abordar junto a contratistas.

Los efectos de la crisis migratoria y 
las malas prácticas de algunas em-
presas contratistas -extranjeras- son 
para los trabajadores agrícolas de la 
Provincia de Limarí, las principales 
problemáticas que afectan al rubro. 
Esto, en paralelo, desde luego, a la 
crisis económica e hídrica que com-
plican la economía local.

El diagnóstico del Sindicato de 
Temporeros del Limarí “Sin Temor”, 
pone en el foco este escenario, desde 
el contacto con los mismos trabaja-
dores de Ovalle y Monte Patria, para 
abordar como tema central del tercer 
encuentro anual que se realizó este 
fin de semana, con la presencia de 
personas de diferentes localidades.

En conversación con El Ovallino, 
Paola Vega, presidenta del sindicato, 
puso sobre la mesa un tema que no es 
ajeno para la población de la provincia: 
empresas que buscan extranjeros 
para traerlos al país, pagándoles bajas 
remuneraciones y ahorrando en una 
serie de aspectos que son esenciales 
para mantener buenas condiciones 
laborales.

“La reducción de la productividad por 
el tema hídrico, se ve profundizada 
aún más con el tema migratorio, por 
lo que hemos podido recabar con los 
trabajadores. Hay bajas remunera-
ciones y no se puede competir con 
contratistas -extranjeros la mayo-
ría- que tienen mano de obra barata 
y se están ahorrando en el pago de 
cotizaciones, o en darles almuerzo a 
los trabajadores (…) Lo hemos visto 
también en la prensa, la trata de per-
sonas. Los traen directo de su país 
ofreciéndoles mil maravillas y acá 
llegan a campamentos totalmente 
deplorables, con hacinamiento, hom-
bres y mujeres compartiendo un solo 
baño. Les retienen los documentos 
para retenerlos, cayendo casi en una 
especie de esclavitud”, comenta.

Como describe Paola Vega, son 
comunes en la provincia este tipo 
de situaciones y han desembocado 

incluso en grandes operativos por 
parte de la policía, por las condiciones 
en las que se encuentran muchos 

diego guerrero 
Monte Patria

En Monte Patria se desarrolló el tercer encuentro anual de temporeros del Limarí. 
EL OVALLINO

trabajadores extranjeros en faenas 
agrícolas. Un problema que, según 
advierte el rubro, no merma.

“Lamentamos profundamente que 
esté ocurriendo esto con los traba-
jadores y es algo que también está 
afectando a los trabajadores chilenos, 
porque no encuentran trabajo”, agregó.

Un tema en el que, para el Sindicato 
de Temporeros, falta fiscalización 
y sobre todo regulación, y que los 
ha llevado a buscar soluciones en 
conjunto con contratistas chilenos, 
que también se ven directamente 
afectados.

La reunión contó con la presencia de 
la Dirección del Trabajo, que aportó 
con información y orientación para 

los trabajadores, principalmente en 
cómo poder denunciar, para que se 
erradiquen este tipo de prácticas.

“No es que nosotros queramos buscar 
beneficios solo para los trabajado-
res agrícolas chilenos, sino también 
educar a los trabajadores extranjeros, 
entregarles las herramientas y que 
aprendan que tienen total derecho, por 
ley, de reclamar en caso de que sean 
vulnerados en alguna labor agrícola”, 
sostiene.

Paola Vega lamenta, por otro lado, la 
baja concurrencia de trabajadores a la 
reunión anual y la ausencia del alcal-
de, que no pudo asistir al encuentro.

“Es súper importante su presencia, 
porque también estamos viendo la 
posibilidad de crear un Comité de 
Cesantes con el alcalde, queremos 
ver los lineamientos para hacerlo”, 
detalló.

En ese mismo sentido, indica que 
el sindicato busca trabajar en darle 
forma a capacitaciones o certifica-
ciones para los trabajadores agrícolas, 
trabajo que llevan avanzado con la 
diputada Carolina Tello y que busca 
mejorar sus oportunidades laborales.

“Tenemos la inquietud de que se 
certifiquen nuestros conocimientos 
para optar a mejores remuneraciones 
en otros puestos de trabajo, porque 
tenemos conocimientos y no tene-
mos algo que lo certifique. Siempre 
quedamos siendo un obrero más, sin 
poder optar a otro cargo dentro de las 
empresas agrícolas”, señaló.

El Sindicato de Temporeros fijó 
además otra reunión para el 21 de 
noviembre, a petición de contratistas 
agrícolas chilenos, para abordar la 
problemática migrante en el rubro.

“HAY BAJAS 
REMUNERACIONES Y NO 
SE PUEDE COMPETIR 
CON CONTRATISTAS 
-EXTRANJEROS LA 
MAYORÍA- QUE TIENEN 
MANO DE OBRA BARATA Y 
SE ESTÁN AHORRANDO EN 
EL PAGO DE COTIZACIONES, 
O EN DARLES ALMUERZO A 
LOS TRABAJADORES”

PAOLA VEGA
PRESIDENTA DEL SINDICATO DE 
TEMPOREROS “SIN TEMOR”
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APERTURA BOLETERÍAS:

Open Plaza Ovalle, Avda. Benavente, Ovalle

Lunes a Domingo: 09.45 hrs., incluyendo los festivos.
Cierre después de la última función.

 (Horarios de trasnoches e refiere a todas las
películas que comiencen después de las 23.00 hrs.)

*Los horarios esta sujetos a modificación.

CARTELERA

Escanea el código para
revisar la cartelera

Con Coloquio Internacional estudiantes 
de Monte Patria aprenden de ciencias 

SOBRE EDUCACIÓN AMBIENTALLa iniciativa, que los 
reunió de forma virtual 
con escolares de Brasil, 
abordó los desafíos para 
el ecosistema natural y 
los esfuerzos que realizan 
instituciones para crear 
conciencia ante el cambio 
climático.

Un Coloquio Internacional de Cambio 
Climático y Educación Ambiental puso 
el broche de oro para otro año lleno 
de aprendizajes para los estudiantes 
de diversas localidades de Monte 
Patria. Un programa que se ha ido 
consolidando con el paso de los años 
y que persigue múltiples objetivos en 
torno a los recursos naturales.

“Es gratificante ver cómo la educa-
ción ambiental, y su importancia en el 
desarrollo integral de una educación 
enfocada en las habilidades del sigo 
XXI y en los procesos de mejoramiento 
de desarrollo profesional docente, se 
ha transformado en una herramienta 
fundamental para poder conseguir 

una sociedad que cuide de mejor 
manera nuestro medio ambiente”, 
destacó el profesor Eduardo Jaime, 
que ha liderado esta iniciativa, junto 
a los estudiantes y profesores de las 
escuelas multigrado de los valles 
generosos.

Según comentó el docente, diversas 
instituciones se han ido sumando a la 
iniciativa, desde CONAF al proyecto 
PROMMRA de la Universidad de La 
Serena, con charlas científicas en 
las escuelas El Tayán, Carmela Prat, 
La Unión de El Coipo y Chilecito, 
relacionadas al cuidado del agua en 
tiempo donde el recurso es escaso.

“Estos conocimientos permitie-
ron inculcar en los estudiantes y 
comunidades educativas prácticas 
que ayuden a el mejor manejo de los 
recursos”, sostuvo.

Por su parte el Instituto para la 
Residencia ante Desastres Naturales 
Itrend continuó con sus charlas en for-
mato virtual en las escuelas orientadas 

a la importancia de crear conciencia 
ante la ocurrencia de desastres natu-
rales, el cambio climático, la sequía, 
los terremotos, los aluviones y las 
remociones en masas.

A esto, se sumó un Simposio 
Internacional de Geociencias en 
tiempos de cambio climático y de-
sastres naturales organizado por el 
Profesor Eduardo Jaime y la Profesora 
Susana Alaniz Álvarez de la Universidad 
Autónoma de México en formato virtual 
evento que permitió conocer formas 
de trabajo entre los estudiantes de 
Monte Patria, Chile y de México.

Finalmente, el año finalizo con el 
Coloquio Internacional de Cambio 
Climático y Educación Ambiental, 
también en formato virtual, que reunió 
a escolares y especialistas de Chile y 
de Brasil, y que permitió “enriquecer 
nuestras experiencias de trabajo y 
conocer de acerca los desafíos que 
presenta este ecosistema natural y 
los esfuerzos que realizan las ins-
tituciones y personas para poder 
concientizar en su cuidado, ante el 
cambio climático y la sequía que en 
esta parte del mundo también se han 
dejado sentir”, explicó.

diego guerrero 
Monte Patria

Estudiantes montepatrinos participaron de un Coloquio Internacional de Cambio Climático y 
Educación Ambiental. 

CEDIDA
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En esta instancia se entregó información de los beneficios que pueden optar las personas que 
finalizaron el cumplimiento de condena.

CEDIDA

Durante la jornada 
participaron servicios 
dependientes del sector 
justicia, además de otros 
servicios relacionados.

Realizan Plaza de Justicia 
dirigida a usuarios del sistema 
abierto penitenciario de Limarí

EN EL CENTRO DE REINSERCIÓN SOCIAL DE OVALLE 

Hasta el Centro de Reinserción Social 
de Ovalle (CRS), se trasladaron los 
servicios dependientes y relacionados 
del Ministerio de Justicia y Derechos 
Humanos, con la finalidad de propor-
cionar asesoría jurídica y entrega de 
información de los beneficios que 
pueden optar las personas que fina-
lizaron el cumplimiento de condena.

La actividad organizada por la secre-
taría regional ministerial de Justica 
y DD.HH. de Coquimbo y realizada 
en el marco del mes aniversario de 
Gendarmería, fue propicia para en-
tregar a personas que finalizaron el 
cumplimiento de condena (ya sea 
bajo privación de libertad o en el 
medio libre), información, asesoría 
y orientación jurídica en los ámbitos 
de familia, civil y penal, obtención de 

cédulas de identidad, claves únicas, 
migración entre otras consultas.

“Hemos realizado una Plaza de 
Justicia y Derechos Humanos en el 
Centro de Reinserción Social de la 
Comuna de Ovalle, que tiene impacto 
en toda la provincia del Limarí, entre-
gando nuestros servicios a los usuarios 
y usuarias del Sistema Abierto de 
Gendarmería de Chile en el marco de 
su mes aniversario, lo cual tuvo una 
alta participación”, señaló el Seremi 

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

beneficio postpenitenciario es muy 
relevante y debe ser conocido por 
todos los que lo necesitan”, aseguró.

Los programas de reinserción deno-
minados de Apoyo Postpenitenciario 
y de Reinserción Laboral, tienen por 
finalidad mejorar las condiciones de 
integración social de los usuarios y 
reinsertarlos en el mercado laboral.

Cabe destacar que durante la jornada 
participaron diversas instituciones, 
como la Defensoría Penal Pública, la 
CAJ, Servicio de Migración, Servicio 
de Registro Civil, entre otros. 

de Justicia, Rubén García.
Para el coronel Luis Muñoz, director 

regional de Gendarmería, “instancias 
como esta nos permiten como servicio 
público acercarnos a la comunidad y 
fortalecer dos de nuestras misiones: 
la reinserción social y la seguridad 
pública. A través de la atención per-
sonalizada los profesionales del CRS 
de Ovalle, dieron a conocer el uso del 
decreto ley N°409, que hace posi-
ble eliminar antecedentes penales 
a quienes han cumplido su deuda 
con la Justicia. La difusión de este 
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AVISO DE REMATE

El 3° Juzgado de Ovalle, ubicado en Gabriela Mistral Nº95, rematará por 
videoconferencia mediante plataforma zoom el 27 de Noviembre de 
2023 a las 12:00 hrs., la propiedad ubicada en Calle Notario Enrique 
Gaete Caldera N°1466, Villa “Los Parrones”, I etapa, ex Loteo Don Julio II, 
que corresponde al sitio 4 de la manzana 1 del Plano de Loteo, Ovalle. 
Título inscrito a fojas 2955 N° 2494 del Registro de Propiedad del 
CBR de Ovalle, año 2005. Rol de avalúo 310-684, Ovalle. Mínimo de 
remate $34.617.448.- Los interesados deberán constituir garantía 
suficiente del 10% del mínimo, a través de cupón de pago en Banco 
Estado o depósito judicial a la cuenta corriente del Tribunal (no                               
transferencia), siendo requisito contar con clave única del estado y                   
coordinar su participación al correo jlovalle3_remates@pjud.cl. Demás 
condiciones autos caratulados "BCI con LAGUNAS", Rol C-316-2021, 
del tribunal citado. SECRETARIO.

Pedro Pablo Mondaca Contreras
Secretario PJUD

Dos de noviembre de dos mil veintitrés.

Revocan medida cautelar a menor 
imputado en fatal accidente 

CASO QUE DEJÓ A DOS MENORES FALLECIDOS 

La Corte de Apelaciones 
revocó la resolución 
apelada el pasado siete de 
noviembre, y en su lugar, 
decidió que se mantiene 
la medida cautelar del 
artículo 155 letra a) del 
Código Procesal Penal en 
los términos originalmente 
decretada, es decir, el 
imputado deberá cumplir 
arresto domiciliario total 
como se había fijado en un 
principio.

El 5 de junio del presente año se 
registró un fatal accidente en el centro 
de Ovalle, específicamente en avenida 
David Perry con Pedro Aguirre Cerda, 
cuando una camioneta chocó con un 
poste, provocando la muerte de dos 
menores de edad.

El conductor de la camioneta (quien 
también tenía menos de 18 años) fue 
formalizado por el Ministerio Publico, 
por el delito de conducción en estado 

El domingo 5 de junio se registró un fatal accidente de tránsito en Ovalle, provocando la muerte de dos menores de edad. 

CEDIDA

de ebriedad, sin licencia de conducir 
y con resultado de dos fallecidos. 

En ese momento el imputado quedó 
con arresto domiciliario total y arraigo 
nacional, pero el pasado martes de 7 
de noviembre se realizó una audiencia 

de revisión de medidas cautelares, en 
donde la defensa apeló al derecho 
a la educación que tenía el menor. 

El juez estimó prudente la solicitud 
y ordenó un cambio en la medida 
cautelar, fijando arresto domiciliario 
parcial, permitiendo que el joven 

pudiese salir de su domicilio entre 
las 06:30 y las 19:00 hrs. 

No obstante, este sábado 11 de no-
viembre se vivió un nuevo vuelco, ya 
que la Corte de Apelaciones revocó la 
medida cautelar, por lo que el imputado 
vuelve al arresto domiciliario total 
como estaba fijado originalmente. 

“En lo referido a la modificación 
de la medida cautelar, no habiendo 
variado las circunstancias que jus-
tificaron la imposición de la medida 
cautelar del artículo 155 letra a) del 
Código Procesal Penal, sin que los 
antecedentes invocados permitan 
variar el régimen cautelar vigente, 
máxime considerando lo avanzado del 
año escolar y que el referido permiso 
no fue solicitado ni justificado con 
anterioridad, aun cuando la calidad 
de estudiante en que ella se funda-
menta se ha mantenido durante todo 
el proceso. Por estas consideraciones 
y, visto, además, lo dispuesto en los 
artículos 149, 155, 358 y 370 del 
Código Procesal Penal, SE REVOCA 
la resolución apelada de fecha siete 
de noviembre de dos mil veintitrés, 
transcrita en la carpeta digital, y, en 
su lugar, se decide que se mantiene 
la medida cautelar del artículo 155 
letra a) del Código Procesal Penal en 
los términos originalmente decretada”, 
indicó la resolución. 

Luciano aLday ViLLaLobos 
Ovalle

“SE REVOCA LA 
RESOLUCIÓN APELADA 
DE FECHA SIETE DE 
NOVIEMBRE DE DOS MIL 
VEINTITRÉS, TRANSCRITA 
EN LA CARPETA DIGITAL, 
Y, EN SU LUGAR, SE 
DECIDE QUE SE MANTIENE 
LA MEDIDA CAUTELAR 
DEL ARTÍCULO 155 
LETRA A) DEL CÓDIGO 
PROCESAL PENAL EN LOS 
TÉRMINOS ORIGINALMENTE 
DECRETADA”
CORTE DE APELACIONES DE LA SE-
RENA 
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Vecinos de Pichasca en Río Hurtado 
cuentan con remodelada multicancha

PARA LA PRÁCTICA DE DIVERSOS DEPORTES Las obras en este importante 
espacio deportivo tuvieron 
una inversión de 139 millones 
de pesos.

Esperando la lluvia y con un ambiente 
de mucha alegría por parte de niñas, 
niños, familias, dirigentes y vecinas 
y vecinos, se entregó la Multicancha 
de Pichasca, a la cual se le realiza-
ron obras de conservación, lo que 
viene a concretar un gran anhelo de 
la comunidad para practicar diversas 
disciplinas, en un espacio seguro e 
inclusivo.

La ceremonia fue liderada por el 
Director Regional del Instituto Nacional 
de Deportes, Jonathan Pino Naranjo, 
la alcaldesa de Río Hurtado, Carmen 
Juana Olivares, Consejero Regional 
Hanna Jarufe, autoridades locales y 
la seleccionada nacional de atletismo, 
Viviana Olivares.

Para la alcaldesa sin lugar a dudas 
que la obra viene a materializar un 
gran anhelo de la comunidad riohur-
tadina, “estoy muy contenta de haber 
concretado este proyecto tan bonito 
en conjunto con el IND, y tener esta 
multicancha tan moderna que cumple 
una función comunal, porque acá se 
practica con la escuela de fútbol y se 
realizan gran parte de los campeona-
tos. Tenemos el compromiso de cada 
vez ir mejorando estos espacios, es 
un compromiso como alcaldesa y del 
concejo municipal, esperamos seguir 
trabajando para mejorar los espacios 
deportivos de la comuna”, señaló.

En tanto, el Director Regional del 
IND Jonathan Pino detalló que “se 
transfirieron 139 millones de pesos 
para la remodelación de este espacio 
deportivo, que consideró el acceso 

Ovalle

Autoridades y deportistas inauguraron la remodelada multicancha de Pichasca. 
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universal, una nueva superficie de 
juego de polipropileno,  iluminación 
LED, que cumple con la normativa de 
contaminación lumínica. Con esto, 
estamos recuperando un espacio 
que  va a contribuir al desarrollo del 
deporte en la comuna”.

En la actividad también se realizó a la 
entrega de implementación deportiva 
al Club Olimpo. Su dirigenta Mariana 
Araya, agradeció las nuevas obras, 
“como club es muy importante esta 

obra, ya que nosotros practicamos 
mucho deporte, especialmente los 
pequeños y se están incorporando 
las mujeres. Es un tremendo aporte 
para nosotros y lo vamos a disfrutar 
mucho. Participamos en el proceso 
de participación ciudadana, igual 
estamos contentos, porque era algo 
que nosotros queríamos. 

El proyecto de conservación del re-
cinto, ubicado en el Complejo Edward 
Pizarro  Marín de Pichasca, abarcó 

obras de mantención y reparación a 
baños, camarines, oficinas, pintu-
ra, cambio de superficie de juego a 
carpeta de polipropileno, reposición 
de cierre perimetral con malla Acma 
for, mejoramiento de la iluminación 
con focos normados, reposición de 
veredas y mantención de  graderías. 
Inversión sectorial correspondiente a 
fondos propios del Instituto Nacional 
de Deportes.

“ESTOY MUY CONTENTA DE 
HABER CONCRETADO ESTE 
PROYECTO TAN BONITO EN 
CONJUNTO CON EL IND, Y 
TENER ESTA MULTICANCHA 
TAN MODERNA QUE CUMPLE 
UNA FUNCIÓN COMUNAL, 
PORQUE ACÁ SE PRACTICA 
CON LA ESCUELA DE 
FÚTBOL Y SE REALIZAN 
GRAN PARTE DE LOS 
CAMPEONATOS”

CARMEN JUANA OLIVARES
ALCALDESA DE RÍO HURTADO 
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Clubes ovallinos destacan en 
campeonato regional de atletismo

AHORA SE ALISTAN PARA EL CIERRE DE AÑO 

En el Estadio Francisco Sánchez Rumoroso de Coquimbo 
se vivió un nuevo torneo federado, en donde el club S-2000 
cosechó un total de 18 medallas, mientras el club Sangre 
Diaguita sumó 8 preseas entre sus deportistas. 

El pasado sábado 11 de noviembre se 
vivió un nuevo campeonato regional 
de atletismo, con el Estadio Francisco 
Sánchez Rumoroso como escenario y 
el Club De Atletismo Coquimbo como 
organizador. 

En esta instancia participaron dos 
clubes provenientes de Ovalle, quienes 
obtuvieron positivos resultados entre 
sus jóvenes deportistas. 

En el caso del club S-2000, en total 
fueron 18 las medallas conseguidas: 
Javiera Tabilo ganó el oro en 50 y 
500 metros de la categoría Penecas; 
Mariana Tabilo obtuvo medalla de 
plata en 60 metros, además de dos 
bronces en salto largo y 600 metros 
de la categoría Preparatoria. 

Los sub 18 Javier Villalobos y Felipe 
Zamarca ganaron una medalla dorada 
cada uno en el lanzamiento de la 
bala, 3 y 5 kilos respectivamente, 
mientras Ignacio Gutiérrez se quedó 
con el segundo lugar en esta misma 
competencia y última categoría. 

En la carrera de relevos 4x100 el 
S-2000 llegó en tercer lugar, gracias 
a la buena presentación de Libertad 
Aymans, Valentina Campos, Franyer 
Labrador y Benjamín Pizarro. 

Andrea Muñoz ganó el oro en 100 
metros sub 18 damas, mismo logro que 
obtuvo en varones Matías Jiménez, 
quien además sumó un segundo lugar 
en 800 metros. 

Sleiker Chacón se quedó con la pre-
sea plateada en 100 metros sub 18, 
mientras Benjamín Román ganó dos 
oro en 100 y 400 metros en todo 
competidor. 

Por último, Matías Castillo obtuvo 
dos medallas de plata en 100 y 400 
metros de todo competidor, y Cristóbal 
Gallardo una medalla de bronce en 
800 metros sub 18. 

El entrenador del S-2000, Alberto 
Perines, realizó un positivo balance 
de lo que fue esta nueva experiencia 
competitiva, “nosotros la semana 
pasada ya habíamos participado en 
La Serena y nos había ido bastante 
bien, esa vez fuimos con los más 
chicos, y logramos varios podios. 
Ahora incluimos a los más grandes y 
también nos fue muy bien. El balance 
es muy positivo, porque al ser un 
torneo federado nos permite sumar 
puntaje, varios subieron su nivel y en 
el ranking, tenemos un joven entre los 
mejores 5 de su categoría, así igual 
hay muchos que están entre los 20 
primeros”

Por su parte, el club Sangre Diaguita 
logró traerse 8 medallas: Fernanda Cruz 
se llevó el oro en los 800 metros Sub 
16, mismo logró que obtuvo Vicente 
Andrades en varones. 

Florencia Tapia se quedó con la 
presea de plata en 600 metros de la 
categoría preparatoria, misma medalla 
que Anaís Miranda obtuvo en la com-
petencia de salto largo, alcanzando 
una distancia de 3 metros y 92 cm.

Isidora Olivares llegó en tercer lugar 
en la carrera de 60 metros planos, 
mientras las atletas más pequeñas, 
Maite Carvajal e Ignacia Torres ob-

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

Los deportistas del club Sangre Diagutia disfrutaron su experiencia en el Estadio Francisco Sánchez Rumoroso. 
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tuvieron primeros lugares en 50 y 
500 metros. 

Por último, se destaca el segundo 
lugar obtenido en la carrera de rele-
vos mixto 4x100, logro adjudicado 
por el equipo de Leonor Vega, Mateo 
Robles, María Estela López y Vicente 
Andrades. 

De esta manera, el entrenador del 
club Sangre Diaguita, Óscar Vallejos, 
manifiesta su satisfacción por los 
positivos resultados, “estoy muy 
contento por este campeonato, porque 
más que competir fui con el objetivo de 
tomar un control de los deportistas, y 
varios atletas bajaron sus marcas, una 

de las más destacadas fue Fernanda 
Cruz que bajó casi 10 segundos su 
marca de tiempo”, indicó. 

Por otro lado, agrega la importan-
cia de que los jóvenes disfruten la 
experiencia, “los niños la pasaron 
muy bien, y eso es muy importante, 
porque si uno va presionado con 
expectativas altas al final se puede 
terminar decepcionando. Hay que 
competir, pero también disfrutar, eso 
es lo lindo del deporte”, puntualizó. 

CIERRE DE AÑO 
Oscar Vallejos comenta que para el 

club Sangre Diaguita le restan dos 
competencias, “el 23 de noviembre 
tenemos un campeonato en Ovalle 
organizado por el Colegio Dalmacia. Al 
día siguiente hay un torneo masivo en 
La Serena. También hay otro el 2 de 
diciembre, pero no creo que yo pueda 
participar en esa, porque el día 25 me 
voy con el atleta de marcha Vicente 
Castillo, para una concentración de 
una semana en Arica”, puntualizó. 

Un final de año similar vivirá el 
S-2000, aunque agregando una 
competencia en la Región de Atacama, 
“nos queda un torneo en Copiapó 
que es organizado por la atleta Karen 
Gallardo, ella tiene un club allá y 
organiza este campeonato todos los 
años, el año pasado fuimos y nos fue 
muy bien, ahora espero ir con más 
atletas. Con eso cerraríamos el año 
competitivo, aunque también podría-
mos participar en el campeonato de 
cierre en Ovalle el 23 de noviembre”, 
apuntó.

El club S-2000 tuvo una destacada participación al ganar 18 medallas en Coquimbo. 
EL OVALLINO
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